

THE WEEKLY NEWS

2013~2014年度
国際ロータリー会長
国際ロータリー
第2790地区ガバナー
第5分区ガバナー補佐

ロンD.バートン
関 口 徳 雄
川 名 幸 雄

鴨川ロータリークラブ

会長
副会長
幹事
クラブ広報委員長

羽 烏 銳 一
脇 坂 保 一
倉 島 圭 子
古 市 雄



今週のプログラム
5/13 地区協議会報告

次週のプログラム
5/20 会員卓話

例会日 (火) 12:30~13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚 697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

例会報告

2014年4月22日

12:30	
1. 点鐘	会長 羽鳥銳一
2. ロータリーソング	
3. ゲスト紹介	会長 羽鳥銳一
4. 会長挨拶	会長 羽鳥銳一
5. 幹事報告	幹事 倉島圭子
6. 会員卓話	亀田秀次
7. 各委員会報告	
8. ニコニコタイム	
9. 出席報告	本多利夫
10. 点鐘	
13:30	
会長挨拶	会長 羽鳥銳一



皆様こんにちは。

昨日は久しぶりの雨で潤いました。仕事をするには、晴れた方がいいのですが、雨を望んでいる人もいます。うちにも2名ほど、田んぼで米を育てている従業員がいますが、この二人にとっては恵みの雨のようです。丁度この時期がこの辺の田植えのシーズンだそうで、時期を逃してはいけないし、仕事としては、GWに向けて

発注、荷受け、納品と物量も増えて、体を休める間もなく、頑張っているようです。

この二人が入社する時から、田んぼをしていることも知らされていましたので、両立は大変なことが、フォローしながら応援すると伝えました。

地区大会の記念講演で御茶ノ水女子大学の藤原名譽教授が、日本の豊かな四季折々の自然を守ることは、農業を守ることだと、TPPの話をする時にしていたのをこの挨拶文を書いている時に思い出しました。

二人をこれからも応援していきたいと思います。

さて応援と言えば、鴨川が、南房総が盛り上がってきました。

日曜日にオルカ鴨川FCのデビュー戦があり、見事1-0で勝利しました。

内容的には、1-0が不思議なほど圧倒していました。特に後半は背番号9の選手が入った途端、完全に鴨川のペースになったのがうちの母でもわかるほどでした。

今日は、出席率に関しては他を圧倒している、亀田秀次先生と監督兼、背番号9の北本さんにその辺のことも含め、更に盛り上げていただきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。

幹事報告

倉島 圭子



4月29日と5月3日は指定休会です。

4月29日地区協議会出席の方はよろしくお願ひします。

5分区友好親善ゴルフ大会出欠のご連絡をいただいていない方は、4月30日までにご連絡ください。

5月13日に理事会を行いますのでよろしくお願ひいたします。

3クラブ合同例会は5月23日に勝浦にて行います

会員卓話

亀田 秀次

「オルカ鴨川 FC の試合結果報告と事務局としての抱負」



まず、4/20に鴨川市陸上競技場で開催されました第1戦に、多くの方に応援に来ていただきましてありがとうございました。

おかげさまで1-0で初陣を飾ることができました。

FC設立の目的は、「元気が出るまちづくり」というところにあります。

抱負としましては、最短の3年でなでしこリーグ入りし、6年後に開催されます東京オリンピックの代表に2~3人は送り込みたいというところです。

サッカーのルールがよくわかりませんので、試合内容については、北本の方から報告させます。

オルカ鴨川 FC 監督

北本 綾子 様



まずは、1-0で初陣をかざすことができまして、ホットしているところです。

3/3に練習を開始した時は、5名しか集まりませんでしたし、運動量が少なく、頑張れないというのが正直な選手に対する印象でした。

意識改革をしようと思い、ボールをとられたら取り返すんだという意識付けをしてきました。

試合で成果を出せるように、練習を本番だと思って全力でやるように指導してきました。

私が教えなければわからないことが多いのですが、ベテラン選手がコーチ役をしながらコミュニケーションがとれてきて、チームらしくなってきたなというのが実感です。

先日の試合前のミーティングでは、皆戦う眼になっていたと思いますし、その眼を見て監督として大きく変化しました。

400人を超える観客の前でプレーするのが始めての選手もあり、「また応援しに来てくれるような試合をしよう」と誓い合いました。

今後、千葉県2部リーグで11試合、8/24と9/23は鴨川市陸上競技場でやれるように計画を進めています。

いずれにしましても、応援いただける皆さんのためにも頑張りますので、引き続き応援のほどよろしくお願いいたします。

2014年度米山記念奨学生決定の報告

米山記念奨学会 カウンセラー 古市一雄



去る4月20日(日)船橋グランドホテルで開催された2014年度ロータリー米山記念奨学会カウンセラー・奨学生オリエンテーションの席上、鴨川ロータリーが世話クラブとなる奨学生として次のとおり決定されました。

① 奨学生 勝浦市にある国際武道大学で剣道を選考している4年生(男)

南米チリ出身の「ファリス ロハス ク里斯チャン アルベルト」

愛称は「クリス」君です。

② 奨学期間 2014年4月1日から2015年3月31日 奨学金は、1か月100,000円

③ なお、世話クラブ補助金として、別途鴨川ロータリークラブには40,000円(年額)の補助があります。



会員結婚祝



◎ニコニコボックス

氏名	メッセージ
武田 将次郎	夫人誕生祝
亀田 秀次	オルカ勝利
神定 浩明	〃
滝口 健史	安協コンペ
亀田 美穂	オルカ勝利
土田 育子	里舞お礼
鳥海 稔	結婚祝

◎出席報告 出席免除会員3名

例会日	会員総数	出席	欠席	M.U	出席率
4月22日	35	27		5	91.4%
4月15日	35	24		6	確定 90.9%

エスポート船橋のゴールを脅かすオルカ鴨川のMF武横秋乃選手(左)=鴨川市陸上競技場



オルカ鴨川が初陣飾る

船橋戦、先制1点守りきる

県女子サッカーリーグ

鴨川FCが市陸上競技場で20日、県女子サッカーリーグリーグ部の初戦でエスポート船橋レディースFCを1-0で破った。オルカは前半終了直前のバスケットを受けてDF木原消選手のアシストでFW福庄香太選手がショートを放ち先制。オルカは後半もショートで相手ゴールに迫り、追いついた。後半、自らもFWに出場した北本綾子監督は「初戦は難しいもので、前半はみんな動きが硬かった」でもある1点で後半はよくなかった」と振り返った。決勝ゴールを決めた福庄選手は「やりました」と喜んでいた。オルカは鴨川総合病院(同市)を母体に4月に結成した。地元ファン約400人がと共に声援をあげた長谷川孝夫市長は「今日がなでしこリーグへの第一歩」と喜んでいた。